

PERS

Club Finalis Liga 3 Butur 2021 Dua Laode FC Bakal Menurunkan Pemain Timnas di Kejuaraan Muna Timur Cup 2

Husni - PERS.CO.ID

Mar 4, 2022 - 15:03



MUNA - Sebelumnya para penonton turnamen Muna timur cup 2 dibuat kagum dengan permainan Club Persibake FC dan UHO FC yang mana club itu mempertontonkan cara main yang indah dan profesional. Sehingga membuat publik gempar dengan permainan club tersebut.

Tidak disangka, ternyata hari ini Kamis 03 Maret 2022 telah muncul club yang permainannya tak kalah indah dari Persibake FC dan UHO FC. Club ini adalah Dua Laode FC yang merupakan Club finalis diliga 3 Buton Utara (Butur) 2021 yang lalu dengan menggunakan nama club Amesiu United.

Berdasarkan pantauan awak media ini, permainan club Dua Laode FC vs Towea FC hari ini sangat menarik, dimana kedua club ini saling menjual serangan yang membuat para penonton berteriak kegirangan oleh keseruan permainan club-club tersebut.

Tetapi, lagi-lagi karena keahlian dan kelincahan permainannya juga keberuntungan berpihak kepadanya, Club Dua Laode FC memimpin skor dalam pertandingan tersebut.

Dikonfirmasi awak media ini, Manajer Dua Laode FC, La Ode Songko mengatakan bahwa dalam pertandingan kali ini, dirinya menurunkan banyak pemain muda untuk memberikan pengalaman dalam nuansa pertandingan.

"Dalam kompetisi ini, saya hanya menurunkan empat pemain senior, selebihnya itu pemain muda," kata La Ode Songko, Kamis (03/03/2022).

Dirinya mengaku, bahwa Club Dua Laode FC bakal menurunkan salah seorang pemain Timnas untuk ikut memeriahkan kegiatan turnamen Muna timur cup 2.

"Rencananya begitu, sekarang kompetisi masih berjalan, tinggal kita lihat kalau ada jeda kompetisi kita akan turunkan pemain Timnas Arhan Pratama, satu orang dulu," akunya.

Menurutnya, club Dua Laode FC bakal masuk sebagai tim finalis bahkan bisa jadi juara dalam kompetisi Muna timur cup 2.

"Tentu targetnya kita adalah juara karena pemain-pemain muda ini juga sudah lumayan terlatih," pungkasnya.



Dikonfirmasi terpisah, Coach Dua Laode FC Abdul Razak mengatakan hal yang sama, dimana Club Dua Laode FC merupakan Tim finalis dalam kejuaraan Liga Tiga Buton Utara (Butur) 2021 yang lalu.

"Benar, club' Dua Laode FC masuk sebagai finalis dalam kejuaraan liga 3 Butur 2021 kemarin, hanya saja keberuntungan belum berpihak kepada kami," kata Abdul Razak.

Dikatakannya, informasi terkait pemain Timnas yang Bakal diturunkan di kejuaraan Muna timur cup 2, dirinya mengaku bahwa Club Dua Laode FC akan menurunkan salah seorang pemain Timnas yang saat ini masih dikontrak di Jepang.

"Informasi itu benar adanya, kami hanya menunggu konfirmasi dari manajemen Timnas dan kami juga masih kekurangan pemain. Jadi, untuk memeriahkan kegiatan Muna timur Cup 2 ini, kami akan menurunkan salah satu pemain Timnas yang dikontrak di Jepang," imbuhnya.

Coach Dua Laode FC yang juga merupakan asli putra Muna Timur ini berharap dengan adanya kegiatan turnamen Muna timur cup 2 bisa melahirkan pemain yang lebih dari yang sudah ada bahkan bisa sampai masuk dalam Tim Nasional.

"Saya sangat berterimakasih kepada para panitia yang sangat antusias dan baik pada kegiatan ini dan dalam ajang ini juga saya berharap lewat kegiatan ini bisa melahirkan pemain muda yang bisa melebihi yang sudah ada dan harapan saya juga bisa sampai masuk Timnas," harapnya menutup. (Husni Muna)